

Neues Kinderbetreuungsangebot in St. Johann: Die KinderVilla am Dom stellt sich vor

Spielen, Lachen, Wohlfühlen: Bereits Anfang Oktober wurde in St. Johann die KinderVilla am Dom eröffnet. Nun stattete Bürgermeister Günther Mitterer den jüngsten seiner Bürgerinnen und Bürger einen Besuch ab, um die neue Betreuungseinrichtung für Kleinkinder zu begutachten.

St. Johann, 30. Oktober 2017. Anfang Oktober öffnete die *Kindervilla am Dom* – eine Kinderbetreuungseinrichtung des Hilfswerks – ihre Pforten. In nur vier Wochen wurde die Schulwartwohnung der Neuen Volksschule St. Johann in einen Wohlfühlraum für Kleinkinder umgewandelt. In der Krabbelgruppe werden seither acht Kinder betreut. Sie genießen nicht nur das Betreuungsangebot in den neuen Räumlichkeiten sondern auch das Spiel auf dem neu errichteten Spielplatz. „Wir möchten uns auf diesem Wege bei Bürgermeister Mitterer und der Gemeinde sowie speziell auch bei den Mitarbeitern der Bautechnik und dem Bauhof recht herzlich bedanken“, so Herbert Schaffrath, Leiter des Hilfswerk Familien- und Sozialzentrums St. Johann. „Die Zusammenarbeit hat wunderbar funktioniert und wir freuen uns nun, das Kinderbetreuungsangebot in St. Johann mit der neuen KinderVilla am Dom bereichern zu können.“

Krabbelgruppe *KinderVilla am Dom*

In einer Krabbelgruppe findet für viele Kinder die erste Betreuung außerhalb der Familie statt. Die KinderVilla am Dom bietet 1- bis 3-Jährigen Raum, in dem sie sich wohlfühlen, entwickeln und lernen können. Dabei werden gleichzeitig höchstens 8 Kinder betreut. Die KinderVilla am Dom hat Montag bis Freitag von jeweils 07.00 bis 13.00 Uhr für ihre kleinen Besucher/innen geöffnet.

Vielfalt an Kinderbetreuungsangeboten

Das Hilfswerk reagiert auf die steigende Nachfrage und unterstützt Pongauer Gemeinden mit den unterschiedlichsten Kinderbetreuungsangeboten. Neben der neuen Krabbelgruppe in St. Johann wurden von September bis Oktober beispielsweise auch vier Einrichtungen der Schulischen Tagesbetreuung eröffnet. Und auch Unternehmen können auf das Hilfswerk zählen: So bietet das Hilfswerk etwa im Auftrag der Firma Spiluttini in St. Johann eine Betriebliche Kinderbetreuung an.



Bild: *Freuen sich über den neuen Spiel- und Wohlfühlraum der KinderVilla am Dom (v.l.): Bgm. Günther Mitterer mit den Hilfswerk Mitarbeiterinnen Doris Ackerl, Johanna Ganitzer und Agnes Andexer sowie die kleinen Besucherinnen und Besuchern der Krabbelgruppe.*

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

Rückfragen:

Mag. Angelika Spraidler M.A.

Unternehmenssprecherin

Hilfswerk Salzburg | PR & Marketing

Mail: a.spraidler@salzburger.hilfswerk.at

Telefon: 0676 8260 8161